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支援の内容
伴走型支援［小規模事業者持続化補助金（コロナ特別対応型）・
豊岡市小規模事業者事業継続支援補助金に係る事業計画策定支
援、専門家（中小企業診断士など）による事業計画のブラッシュアッ
プ、プレスリリース支援］

商工会を知ったきっかけ
入会したきっかけは、私の両親が営む民宿が商工会に入っていた
ことでした。近所の旅館も入会していたこともあり、入っていたほ
うが何かといいだろうと考えていました。

営業内容について
創業時は旅館業がメインで、数年してからそばに力を入れました。
提供しているのは神鍋高原のきれいな水を使った十割そばです。農
薬を使わず自家栽培したのち稲木で天日干ししたり、石臼で自家製粉
したりと、手間暇かけるのがよの木そば流。ゆったりと神鍋高原産の
そばを食べていただけたらという気持ちで始めました。最近はお持ち
帰り用の生そばも販売しています。

どんな相談をしましたか
事業を支援してくれる補助金があると耳にしたので、当店でも活用
できないか相談に行きました。商工会の担当者と経営の専門家を
交えてヒアリングをしていただき、当店の独自性や伸び代などが明
らかに。今まで思いつかなかったさまざまな方法で売上が拡大で
きるとわかりました。

どんな支援を受けましたか
自家栽培のそばは他店との差別化ができるものの、収量が安定

しません。提供できる数も限られているため「不定休・売切れ御
免」というスタイルで経営していました。また、店舗は国道からそ
れた位置にあるため、多くの機会損失があったと思います。小規
模事業者持続化補助金を活用したときは、国道からの誘導看板を
設置して場所や開店情報を明記したほか、専門家による指導の下、
Google マイビジネスにも情報登録しました。
豊岡市小規模事業者事業継続支援補助金では真空機を導入した
ことで、お持ち帰り用の商品開発ができました。当店のそばは生
麺を手でつかむと形崩れするため、茹で方にひと工夫必要です。
茹で方を説明する動画の制作を支援していただいたことで、購入し
た方へのアフターフォローもできました。

補助金を活用されてどうでしたか
人の意見を聞くことの大切さをしみじみと感じています。私たちだけ
では集客する良い方法は思いつきませんでした。専門家や担当者か
ら客観的に経営を見ていただくことで自分たちでは気が付けなかっ
たアプローチができました。

商工会を利用した感想
事業計画の策定や PR 方法など幅広く支援していただき、感謝して
います。これまでほそぼそと経営していましたが、相談をきっかけ
にやりたいことがどんどん出てきました。次はＨＰをリニューアルし
ようと相談しています。

そばの種植えから刈り取りまで一貫生産して提供している。

業種／飲食店　創業／1984年12月

他の事業者にも
気軽に相談
してみたらと
声をかけています

活用しよう！
商工会
活用されている
事業者インタビュー

支援担当者：土肥

１本のお問合せから始まったご
縁。「商工会に聞きんせぇ」と
紹介いただけるようになりうれし
いです。「よの木そば」をもっと
多くの方に知っていただけるよう
引き続きお手伝いしていきます。

information

住　所／豊岡市日高町名色87-4　TEL.0796-45-1058
定休日／不定休　営業時間／11時～14時
Web／http://www.eonet.ne.jp/~furusato-yonoki/index.html

よの木そば
挽きたて、打ちたて、湯がきたて

のもちもちした食感

蕎麦プリン
食後はコーヒーとプリンでゆったりと

よの木そば お持ち帰り用
つゆ付き２人前の生そばをご自宅でも


